



令和6年度

防犯防災だより

第2号

令和6年10月吉日

西落合小 PTCA

防犯防災委員会

日頃より、子どもたちの防犯活動にご協力いただきましてありがとうございます。

これまでの防犯活動の報告と、今後の予定をお知らせいたします。

★前期付き添い登下校・セーフティ教室

学年別登下校とセーフティ教室を下記の日日に実施いたしました。

- ① 5/15 (3年生)、② 5/22 (4年生)、③ 6/12 (5年生)、④ 6/19 (6年生)、⑤ 7/3 (1年生)、
⑥ 7/10 (2年生)、⑦ 9/11 (3年生)、⑧ 9/18 (4年生)、⑨ 6/29 (セーフティ教室)

ご参加いただき、たくさんの貴重なご意見をありがとうございました。学校を通じて教育委員会、市役所などと連携し、保護者の声として生かしていきます。

学校ホームページ内のPTCAからのお知らせにも防犯防災委員会の活動内容が掲載してありますのでご一読ください。→PTCA ホームページ：<https://bit.ly/3Fo8Tv8>

★不審者を発見・お子さんが知らない人から声を掛けられた等があった場合
110番通報、もしくは多摩中央警察署少年係【042-375-0110 (内線 2812)】へ連絡をしてください。学校へもご一報願います。



★マイシティーレポート (My City Report for Citizens) の紹介

「My City Report for Citizens」とは、まちで「こまった」を市民と自治体で簡単に無料で共有することができるアプリです。道路の損傷などを My City Report for Citizens を使って、画像、位置情報などを共有し、自治体と市民が協働対応するアプリになります。

また他にも「公園内の不具合などに関するレポート」「ゴミなどの不法投棄などに関するレポート」「街中でのゴミ拾いなど、自分で解決した課題に関するレポート」「自治体が設定したテーマに関するレポート」があります。ぜひインストールしてみてください。

ホームページ <https://www.mycityreport.jp>



iOS



Android

★後期の付き添い登下校日程

付き添い登下校を、以下の日程で実施いたします。ご参加をよろしくお願いいたします。

- ⑩ 10/16 (5年生)、⑪ 10/23 (6年生)、⑫ 11/13 (1年生)、⑬ 11/20 (2年生)
⑭ 12/4 (3年生)、⑮ 12/18 (4年生)、⑯ 1/15 (5年生)、⑰ 2/5 (6年生)

★校外パトロールについて

6月6日(木)に青少協共催の「春の校外パトロール」を実施しました。防犯防災委員とサポスタ、当日参加の保護者の方々と、地域の方々のご協力のもと、通学路の危険箇所や「こども110番の家」の場所を確認しました。秋の予定は、追って連絡いたしますのでご協力お願いいたします。

★通学路の安全確認をしましょう 「春の校外パトロール」で通学路の安全を点検しまとめました。

場所	パトロール結果
宝野公園	道幅がそこまで広くないので、かなり右に寄って歩かないと、自転車を通せない。 道がガタガタしているところがあり、場合によってはつまずきやすい。 三叉路となっているところは、色々な方向から自転車や歩行者が来るので、よく見ていないと危険。
宝野公園のプロムナード側	宝野公園のグラウンドとプロムナード間の木々が茂っている。もう少し遊具まで見える方がよい。
宝野公園トンネル	トンネルが死角になって向こう側から来る自転車が見えない。ミラーを付けてほしい。
時計台のあたり	人や自転車が様々な方向から交わるので、気を付けていないと危険。
プロムナード	自転車と歩行者の分離がなされていないので歩く場所が定まらず歩きづらい。
プロムナード 5-3 あたり掲示板近く	踏むとガタッと浮くタイルがあり少し危ないかなと思う。
落合 5-2	こども 110 番のプレートを置いている家庭があったが、薄くなっていて分かりづらい。その御家庭がよければ新しい物に変えて頂けるとありがたい。
オーベル前	オーベル前のレンガがD グラ方面に行くと素材が変わるので滑りやすい。
赤コース全体	こども 110 番の家のプレートが小さくて場所が分かりにくい。
落合 6 るんるん橋近くの階段	柵の反対側にまわって遊んでいる子どもを見掛ける。ランドセルを背負ったままで、背中側に落ちそうで危ない。
落合 5-8、5-9 そよかぜの道	そよかぜの道からは、こども 110 番の場所が分かりにくい。 恐竜橋に向かう両側の植え込みが高い。人が隠られる。
藤和マンション前の白レン広場	壁のせいで視界が悪い。
トムハウスから荻久保公園の道	この時期は雑草が伸びて、特に見通しが悪くなっている。
荻久保公園トイレ付近	うっそうとした木々が多く、近所の方から、市への防犯カメラの提案をしたらどうかとの声があった。 雑草と木に囲まれて薄暗い。トイレはトムハウスで借りる事を勧める。
ランチハウス付近	ランチハウス（お弁当屋さん）へ向かうところも街灯が少ない。夜は、人通りも少ない。
スギ薬局前の横断歩道	信号が変わるのがわりと早いので、低学年の歩く速度では一回で渡りきれない場合もあると思う。
鶴牧第一公園周辺	鶴牧第一公園から鶴の橋までの区間が南鶴牧小学区のせいか、こども 110 番の家が防犯マップ上にない。実際に歩いて見てもプレートがある家は見つからなかったが、少し奥に入った場所に登録の家があるのかどうかの調査をして、あれば防犯マップに載せられるといいと思う。
鶴の橋前の緑道	高学年の子が一人で通るのを見掛けた。植え込みの背が高く、ひっそりとした裏道なので通らないように気を付けて欲しい。
鶴の橋	タイルが大きく欠損している箇所は、モルタルで補修がされていたので、危険度は減ったと思うが、雨で濡れるとかなり滑りやすいので、できればタイル自体を滑りにくい材質の路面に変更いただきたい。
南野交差点	歩行者用信号の間隔が短い。真ん中の安全地帯が幅広く左折車が気付きにくい。 早く渡りたくて車道ギリギリで信号待ちをする子がいて危ない。ガードレールの後ろや歩道の奥などで待つよう、交差点事故がもし起きた時に巻き込まれないための知識をもってほしい。
南野など	110 番家庭のプレートが劣化して色が薄く見付けづらかった。人通りも子ども的人数も少なく心細いと思うので、目立つものに変えてあげられたらいいなと思った。